

Don du sang : des projets porteurs pour 2018



■ Au 1^{er} rang, les donateurs distingués pour leur nombre de dons. Au 2^e rang, la secrétaire Laurence Clavaron, l'adjoint Christophe Begon, le président Daniel Dufaut, la présidente départementale Hélène Favard. Photo Michèle DUBUY

L'amicale veauchoise des donateurs de sang compte 176 membres dont 21 au conseil d'administration. Présidée par Daniel Dufaut, elle ne se contente pas d'organiser quatre fois par an le don du sang dans la commune. Tout au long de l'année, les responsables s'efforcent de sensibiliser au don de nouvelles personnes. En effet, le combat n'est jamais gagné et en 2017, les dons de sang ont légèrement baissé à Veauce. « Pour 2018, explique Daniel Dufaut, nous allons étendre nos interventions auprès des CM2, en essayant de toucher les trois écoles veauchoises. Au Crap basket, nous allons financer un ballon et faire passer un message d'appel au don à l'occasion d'un lancement de match. De même, au club de foot de l'ESV, nous financerons des coupes pour les tournois jeunes et les dirigeants du foot expliqueront la nécessité de donner son sang. » Les donateurs de sang vont également participer à la journée mondiale du don du sang en juin (programme à définir) et apporteront leur soutien au Téléthon 2018.

Info Sept donateurs viennent d'obtenir un diplôme pour leur implication dont Jean-Paul Montchamp pour 100 dons de 480 ml, et Mariette Pignol pour 45 dons. Prochain don : vendredi 30 mars, de 9 à 12 heures et de 16 à 19 heures, salle Pelletier. Journée familiale ouverte à tous dimanche 22 avril. Contact : Tél. 04.77.54.73.43.
